



【本山小学校 学校教育目標】

もっと輝こう本山っ子

育てたい4つの心 **自主・友愛・錬磨・勤労**

令和6年1月9日

五島市立本山小学校

発行責任者：川崎 康

3学期も笑顔で元気にスタート！

18日間の冬休みが終わり、今日から3学期がスタートしました。朝のあいさつでは、多くの「もっと輝こう本山っ子」が元気に笑顔であいさつをして登校しました。冬休み中に大きな事故やけががなく、全員無事に3学期を迎えることができたことに感謝します。今年「辰年」。昇り竜のごとく「もっと輝こう本山っ子」も大きく夢に向かって前進する年になってほしいと思います。

保護者、地域の皆様、3学期も健やかな「もっと輝こう本山っ子」の育成のためにご協力をお願いいたします。

3学期始業式 児童代表の話

6年男児

2学期頑張ったことと3学期の目標

僕が2学期に頑張ったことは自主学習です。1学期は、主に、好きなことについてすることが多かったです。2学期に間違っただけをまた間違ってしまうことがあり、苦手なことはそのままにしているでもできるようにならないことが分かりました。それからは、授業で難しく感じたところや、間違っただけをする機会を増やしました。覚えにくかったり、間違っただけの問題はできるようになるまで、「錬磨の心」で繰り返し練習しました。12月にした、漢字200問テストでは、範囲が広がったので、小テストをして間違っただけの漢字を重点的に練習しました。工夫して練習したことで、何とか100点を取ることができました。地道に努力をすれば自分も納得できる結果を出すことができることが分かりました。

3学期に頑張りたいことは、他の学年の友達とたくさん遊ぶことです。僕はこれまで、縦割り遊び以外で他の学年と遊ぶことがなかなかありませんでした。2学期を振り返ってみると、自分から友達に「遊ぼう」と言えなかったことが心残りでした。3学期は、自分から「遊ぼう」と声をかけて、たくさん友達と遊びたいです。中学校では、自分の考えを相手に伝えないといけないことが、多くなってしまうと思います。なので、強い心をもてるようになりたいです。周りに流されず、友達のよいと思ったことには拍手を送り、悪いと思うことには、「だめだよ」と言えるようにがんばります。

6年女児

2学期頑張ったことと3学期の目標

私が2学期に頑張ったことは、授業中の発表です。1学期は「この意見でいいのかな」と思ったり、「友達と違ったらどうしよう」と不安になったりして、発表したくても、なかなか手を挙げるすることができませんでした。けれど、学級には間違っただけ馬鹿にする友達はいないので、自信をもって堂々と発表することができるようになりました。特に、道徳の授業では、発表したり、つぶやいたりして、友達に自分の考えをたくさん伝えることができました。発表できたときには、安心感と達成感があり、成長したことを実感することができました。これからも、自信をもって自分の考えを伝えていきたいです。それと、友達の考えに真剣に耳をかたむけて聞き、反応することも頑張りたいです。

3学期は、私にとって、小学校最後の学期になります。まずは、友愛の心で、色々な学年の友達に優しく接し、たくさん思い出を作りたいです。これまで、つい友達に対して強く言ってしまうことがありました。「乱暴な言葉や態度は、自分も相手も傷つける」ということを忘れず人に接していきます。そして、最高学年として、気持ちのよいあいさつや、「くん・さん付け」、自主学習に委員会活動がんばります。「自主」「友愛」「錬磨」「勤労」すべての心のお手本となれるような行動をしていきます。自信をもって中学生になれるように、一日一日を大切に過ごしていきたいです。

1月 行事予定

1日（祝）元日

25日（木）移動図書館来校

4日（木）五島市はたちの集い

8日（祝）成人の日

9日（火）3学期始業式

15日（月）委員会活動

22日（月）クラブ活動

28日（日）五島市青少年健全育成意見発表会

※本山小6年生 発表

29日（月）代表委員会

31日（水）翁頭中学校入学説明会